

Bordo Poniente, en vías de normalización; fumigan para evitar brote de enfermedades

■ Desde ayer se reactivó la recuperación de basura en el Bordo Poniente y se espera que hoy ya pueda funcionar con normalidad, anunció la Secretaría de Obras y Servicios del gobierno del Distrito Federal.

La dependencia anunció que desde ayer comenzó la fumigación del lugar para proteger la salud de las personas que ahí laboran.

Se informó que la fumigación es para evitar infecciones generadas en los desechos mezclados con el agua y el sol. "Es muy común que cuando uno entra a un basurero, hay moscas. Lo que nosotros queremos evitar es que esto pueda crecer", dijo el encargado de Servicios Urbanos del Distrito Federal, Fernando Aboitiz.

Entrevistado luego de su participación en la conmemoración del sismo de 1985, el funcionario dijo que otras medidas que tomará el GDF son: "mantener los caminos para que no vayan a colapsarse con lluvias, se está incrementando la plataforma de tiro,

de 35 a 50 camiones que debe quedar lista hoy para que los camiones puedan ir más rápido y poner dos bombas para apoyar al Sistema de Aguas para vaciar el camino principal que ya empezó a bajar el canal del Río Churubusco y ya nos permite desaguar".

Dijo que adicionalmente pidieron a las empresas transportistas que incrementaran el número de camiones a 50, es decir, casi 20% más atender el rezago.

Aboitiz Saro reconoció que el rezago de la recolección es de al menos un día. Según datos oficiales, diariamente el DF produce 13 mil toneladas de basura. Agregó que hasta ayer se habían mandado 16 mil toneladas. "Entonces esto quiere decir que vamos a empezar a normalizar la situación".

Además, pidió a la **Comisión Nacional del Agua (Conagua)** que explique por qué los canales alrededor del relleno sanitario "se desbordaron. Entonces podríamos tomar medidas

para poder evitar que vuelva a suceder, porque donde se vuelva a desbordar, entonces sí nos va a meter en un problema terrible".

